

ヴァイオリニストが届ける
音楽の宅急便

手を伸ばしてみれば

最近はホールに聞きに来てもらうのではなく、私たち音楽家が地域に出向いて音楽を届けるアウトリーチ活動に取り組んでいます。ホールとは違つてお客様との距離が近い分、反応が

リアルに返ってきます。演奏を間近に嬉々とした皆さんの表情は、私の活動の糧になっています。

外の多くのコンクールで入賞を果たすなど、気鋭のヴァイオリニストとして活躍中です。演奏活動で全国を巡る傍ら、郷里ではチエル・音楽院の講師として後進の育成に力を注ぎます。

最近はホールに聞きに来てもらうのではなく、私たち音楽家が地域に出向いて音楽を届けるアウトリーチ活動に取り組んでいます。ホールとは違つてお客様との距離が近い分、反応が

「心を元氣にする演奏がしたい」と話すのは坂口昌優さん。桐朋女子高を首席で卒業後、桐朋音大、同大学研究科を経てブリュッセル王立音楽院に留学。国内

（M・K）



坂口 昌優さん

(蓮花寺町)

プロフィール

名前 さかぐち まゆ

誕生日 7月1日

出身地 野々市市

野々市に住んで約21年

趣味 ハイキング

心に届ける演奏

小学校で演奏した際、「動画とは全然違つて驚いた」と言されました。今はインターネットで簡単に検索ができる時代ですが、生の演奏からしか感じられないものを受けたいです。それが聴く人に伝わり、喜んでもらえた時、演奏家としての生きがいを実感します。

リアルに返ってきます。演奏を間近に嬉々とした皆さんの表情は、私の活動の糧になっています。



今月の表紙

今月の表紙は、10月に喜多家住宅と郷土資料館を舞台に開催されたイベントで、参加者の藤丸さん（津幡町）が撮影した1枚です。イベントでは参加者が撮影した写真によるコンテストを実施し、見事大賞に輝いたこの1枚。秋の北国街道で喜多家住宅の前の歩く着物姿の女性の雰囲気はもちろん、「秋風」という写真タイトルの通り、風になびくのが素敵ですね。

【野々市検定回答】

(問題は14ページ)

【第1問】C 50万人

図書館としてはもちろん、市民学習センターとしての機能も有するカレード。今後もさまざまな人の学習の場として、大いに利用されることでしょう。

【第2問】A 人権

人権広報大使の委嘱状とたすきを受け取ったのティは今後の活動に意欲を見せていました。

【第3問】D パープル

市内では啓発物品の配布やパープルリボンツリーの設置を行い、暴力のない社会を目指す運動が行われました。

テレビ広報 金沢ケーブルテレビネット

デジタルハイビジョン009ch

のいちふれあい通信

8:00~8:30、18:00~18:30

ラジオ広報 えふえむ・エヌ・ワン

FM放送 76.3MHz

パソコン、スマートフォンのアプリでも聴けます！

FM-N1ホームページからクリック！

▶ <http://fmn1.jp/>

ホームタウン野々市

月～金／6:30～7:00、11:15～11:55、16:00～17:00

● 編集後記
イギリス出身の国際交流員エド。日本語はペラペラ、英語の話せない私でも安心して会話できます。そんなエドが戸惑つてしまうのが方言。使いなれた言葉でも、これも方言かと改めて気付くものがたくさんあります。最近、エドが初めて口にした「昆布飴」。伝統的な日本の飴を紹介しよう、という流れの中での登場です。久しぶりに食べた日本の味はなんだか懐かしい味がしました。遠くの国の文化を知る中で、自分の文化についても知ることができる、異文化交流って素敵だと感じる毎日です。



1月号より「ICHII おし市民」コーナーを隔月での掲載とし、新企画の国際交流員コラム「エドのっティータイム」を始めます。

この企画ではイギリス出身の国際交流員ドワードが、イギリスの文化や日本で感じる異文化体験を紹介しますのでお楽しみに！